

Kirche in 1Live | 30.01.2021 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

## Kreuzradeln

2020 war ziemlich mies. Plötzlich war alles anders. Keine lockeren Treffen mit Freunden, keine Partys, keine Konzerte. Erst im Frühjahr, dann wieder im Herbst.

Ich bin ein sozialer Mensch und es hat mir sehr gefehlt, Menschen zu begegnen, sich zu umarmen, sich einfach nahe zu sein.

Hoffentlich wird 2021 anders. Ich will Freude erleben und Ausgelassenheit, ich will wieder auf Konzerte gehen können und mich mit vielen Freunden verabreden. Auch wenn es immer noch echt hart ist: Es gibt Licht am Ende des Tunnels.

Anders wird es wohl trotzdem bleiben. Wenn es besser werden soll mit der Welt - dann müssen wir ganz anders weitermachen. Nicht wieder anfangen mit dem immer Mehr und Schneller. Billigflüge ins Shopping-Wochenende? – Nein danke. Und: Nachhaltiger unterwegs sein - Kreuzradeln statt Kreuzfahrten zum Beispiel. Im Frühling will ich mit Freunden kreuz und quer durch Wälder und Wiesen fahren und tolle Picknicke machen, zu denen jeder etwas beisteuert. Wir werden über Gott und die Welt quatschen und darüber, wie wir sie nun gestalten wollen, diese Welt.

Hoffentlich anders als vorher.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider